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岡崎市→安城市コース 14㎞ 行進参加250名
「アピール：核兵器のない世界を」署名238筆･沿道募金45,325円

豊田市コース 3㎞ 行進参加80名
「アピール：核兵器のない世界を」署名38筆･沿道募金1,505円

両コース併せて、行進ペナント17本

大きな情勢の変化をうけとめ、核兵器廃絶と被爆者

支援に全力を！岡崎市の被爆組写真の購入に続き、

安城市は原爆パネルの購入を決定！

●岡崎・両町公園で出発集会を160人で開催。今日から西三河！

力強い行進団が、平和・核兵器廃絶のコールとうたごえを響き渡らせる

みかわ市民生協の組合員さん

の司会で集会はスタート。まず

は、地元実行委員会を代表して、

JMIU川 本 の和 仁さん が挨拶 。

続いて、県共同連絡会を代表し

て、愛労連の福田副議長が、オ

バマ氏の発言にふれながら、原

爆症認定訴訟支援の行動に参加しての報告を行いました。「被爆者の皆さんが私の生きている内に、

一刻も早く願い実現を勝ち取りたいという思いに応えていきたい」と挨拶。全国通し行進者の矢部

さん、松本さん、生協リレー行進者の宮下さん、今日も元気。自治体要請の様子を地元岡崎実行委

員会の杉田さんが「被爆組写真を購入」と報告すると一同歓声に沸きました。なお、行進団一同の

総意で、「原爆症認定訴訟解決を目指す被爆者支援のアピール」を採択しました。

◇以下、努力と成果を岡崎実行委員会の杉田氏から寄せていただきました。

▲岡崎実行委員会の光る努力
①「組写真」の購入：この 10年間、平和行進でのあいさつの中止、募金も差し控えるようになり、

変化はこの数年ほとんどありませんでした。昨年から「原爆と人間展パネル」の購入を示唆。４月

２８日の市との話し合い（平和行進当日の場所検討）でも明確な回答がなかったが、５月１３日に

「組写真を購入したいので、どうしたらよいか」と担当者から連絡がありました。活用方法は、新

しく建設される図書館「りぶら」とも相談するとのこと。②事前の沿道ビラ配布と宣伝に力を入れ

る：ａ、実行委員会として事前宣伝を５月２８日に一時間でしたが実施。ポスターも１０カ所貼ら

していただきました。行進をしながらお礼を言ってきました。b、沿道ビラを配ったラーメン屋さん

は、お話ししたら、「岡崎から安城まで歩くの？まじ」「いや、長いは東京から広島まで歩く人がい

るよ」「うそでしょう。ホント、スゲエなあ。がんばってください」と。

●安城市、今年も副市長が行進参加！パネルの購入も決定！

安城市は、山田副市長が今年も行進に参加。パネルの購入を決定したことが和田市会議員から報



告されると、一同わいわいと歓声。ペナントは、パネル購入のこともあり、議長だけとなりました

が、和田議員がその分を購入してくれました。私たちの方か

らは市側に、西岡久男県内通し行進団団長から、「あいち平和

行進２００８年版」冊子をプレゼントしました。

●豊田市内のゆうがた行進ーここでも平和の

うたごえ一杯80名参加！

出発集会では、共同連絡会を代表して県平和委員会高橋理

事長あいさつ。地元年金者組合、新婦人、豊田市平和のため

の戦争展実行委員会、民青同盟がそれぞれ挨拶しました。豊

田市市会議員、原水協の大村さんから、自治体要請など報告。

「豊田市への要望では、前進はありませんでしたが、原爆 3年

前にパネルを

購入、2 年前か

ら展示会を実

施して、今年

も 8 月に開催

することを約

束しています。さらに前進させるためにも、市民世

論を発展させ、署名運動の前進が大切です。豊田市

は今月 1000 筆を達成し県内 2 番目の推進です。NPT

会議向けてさらに頑張りましょう」と挨拶しました。

全国通し行進紹介では、うたごえから代表の全国通

し行進者松本さんは、豊田うたごえ合唱団などから

熱烈歓迎。行進でも市内に、元気なうたごえを響か

せていました。短時間の行進で、高校生などを中心

に署名 38筆、募金 1505円が寄せられました。

岡崎・安城＜一平さんの表敬訪問記＞
安城市：『ご要請の 1 行進団の歓迎あいさつは、副市長が集会に参加し、交差点まで一緒に行進し

ます。次の募金・ペナントの要請は公費のことで応じれないが、原爆パネルについては購入の予算化

をしました。』と要請項目一つづつに丁寧に回答し、『今年、議長はペナントを購入しました』と市民

の要求を実現できた回答をする時は本当に嬉しそうに話されたのが印象的でした。また、非核自治体

宣言要請？については、全議員に増し刷りして配布し検討しているとも言われ、要請書が慎重に扱わ

れていることに感激しました。

岡崎市：武田商工室長？が「みなさんと屈託なく懇談し、出来るように話し合いたい」と身を乗り

出して熱をこめ、「広島に友人も居る、原爆写真を購入し展示もと考えてる」と、かっての態度では感

じられなかった変化した姿勢に嬉しくなりました。

オバマ大統領が「核兵器なくそう」と演説したこと、2010世界会議（ＮＰＴ再検討会議）が開

かれることなど、世界の情勢は大きく変わってきていると話すと熱心にメモを取られていた姿にも大

きな変化を感じました。

６／３（水）のコース
知立市役所→知立団地（休憩）→西の割公園（休憩）→野田公園（昼食）→
9:30～9:50 10:30 11:50 12:30～13:50

願行寺（休憩）→ﾌﾛｰﾗﾙｶﾞｰﾃﾞﾝよさみ→刈谷市役所到着・終結集会
14:10 16:45～17:10

＜キャラバンを組織して＞ 碧南市（14:15-14:45）、高浜市（15:15-15:45）、三好町（16:30-17:00）
を行進団で表敬訪問する予定です。 ■６／４（木）のコースは、常滑市役所

が出発点です。集会は8:30からです。

－平和行進のよろこび②－ 岡崎から双子の

赤ちゃんを乳母車にのせた若いお母さんが参

加されていましたが「もしや、あの人？」昨

年岡崎コースは、生協の総代会のため参加で

きませんでしたが、次の日の行進アナウンス

で双子の赤ちゃんを宿した人が歩いてくれた

ことを知りました。今日はお腹の赤ちゃんと

３人で歩いていますと言われていました。声

をかけてみるとやっぱりそうでした。７歳と

８歳のお兄ちゃんは、日曜日の引継ぎ集会に

参加、今日は赤ちゃんを２人つれて参加して

くれたとのことでした。「行進をしたお陰で

安産でした」とのこと。「行進参加のきっか

けは？」ときくと、「生協の理事になったの

で、お役目で」とのこと。あつむ君（男の子）、

まつりちゃん（女の子）又来てね!!（N･T）






